

Por si prospera la extradición

Abogado de Noriega llega para preparar defensa de Francois

Vamos a probar que él es inocente y que únicamente se trata de una persecución política

TEGUCIGALPA. El abogado norteamericano Frank Anthony Rubino arribó ayer al país para preparar

la defensa del ex jefe de la policía haitiana, Joseph Michel Francois, quien enfrenta juicios en Estados Unidos por tráfico de drogas.

Rubino, quien a través de una traductora, aseguró ser el abogado defensor del general panameño Manuel Antonio Noriega y del general egipcio Munir Fanni Barsoon, se entrevistó en la PC con Francois desde las 10:00 de la mañana hasta las 4:00 de la tarde.

El jurista norteamericano también reveló que él ha sido defensor del general venezolano Adolfo Gómez, quien es acusado por tráfico

de drogas y otros delitos.

Rubino reiteró que él está dispuesto a defender a su cliente en los tribunales estadounidenses, pero agregó que espera que la justicia hondureña no lo extradite.

“Vamos a probar que él es inocente y que únicamente se trata de una persecución política, pero yo espero no defenderlo en Estados Unidos porque no amerita la extradición”, sostuvo.

Dijo que él no acostumbra revelar las cantidades de dinero que cobra por llevar un caso de esa naturaleza y añadió que en su país nunca ha tenido problemas por defender a personas mencionadas en el tráfico de drogas.

“En nuestro sistema judicial, todas las personas sean grandes o chicas, tienen derecho a ser representadas por un abogado y por eso no tengo ningún temor”, recalcó.

Reveló que él representa casos penales grandes en la justicia norteamericana y estimó que el caso de Francois sólo es cuestión de tiempo para que él pueda estar allá.

“Pero yo espero que sea lo contrario, confío en que la justicia hondureña no lo va extraditar”, insistió.



Foto: TIEMPO / Wilmer Romero

El abogado norteamericano Frank Anthony Rubino defenderá al ex jefe de la policía haitiana Joseph Michel Francois.